

ESPAGNE – Contaminations en Navarre

Par Christophe NOISETTE

Publié le 15/05/2002

Trois cultures, deux de maïs et une de soja de la région de Navarre du Pays-Basque, se sont révélées être contaminées par des OGM. Une des cultures de maïs était contaminée par du maïs génétiquement modifié au Compa CB. Les études ont été effectuées à la demande de groupes d'agriculteurs et par deux laboratoires indépendants. Ce maïs GM est commercialisé par la société Novartis. Une enquête de l'EHNE (Union des agriculteurs locaux) auprès des agriculteurs cultivant du maïs transgénique avait révélé un manque de contrôle de ces cultures puisque, pour exemple, les agriculteurs n'étaient pas avertis de l'obligation de semer des zones tampons avec des cultures conventionnelles pour les isoler de leurs cultures transgéniques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/espagne-contaminations-en-navarre/